

Auszeichnung: Schulen der Zukunft

Als eine von insgesamt 50 Schulen aus ganz Bayern erhielt das Rudolf-Diesel-Gymnasium (Bild) in Augsburg das Prädikat "Profilschule für Informatik und Zukunftstechnologien". Die von Kultusminister Michael Piazolo verliehene Auszeichnung geht an Schulen, die im Bereich Technologie und Innovation durch verschiedene Projekte und Initiativen in der Schulentwicklung vorangehen.

Neben dem Augsburger Gymnasium wurden aus der Region auch die Franziskus-Schule, Gersthofen, die Grundschule Kissing und die Staatliche Fachoberschule und Berufsoberschule Neusäß ausgezeichnet. Kultusminister Piazolo freut sich über die tollen Projekte: "Wir sind heute schon tagtäglich von Robotik, KI und smarten Technologien umgeben. Diese Themen werden auch unsere Zukunft bestimmen. Ich bin begeistert über das, was unsere Schulen in diesem Bereich schon heute alles auf die Beine stellen. Das geht von Informatik in der Grundschule bis hin zu Robotik-Kursen. Wettbewerbsteilnahmen und Kooperationen mit Universitäten. Das Profil ist ein Ansporn, auf diesem Weg weiterzugehen. Ich bin mir sicher, so schaffen wir optimale Voraussetzungen für die nächste Generation an klugen

Köpfen, die den Wissenschaftsund Technologiestandort Bayern weiter voranbringen!"

Die Profilschulen werden unterstützt durch die vbw - Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. und erhalten das Prädikat für insgesamt drei Jahre. In diesem Zeitraum werden sie von einem Fachbeirat aus Wissenschaft und Wirtschaft begleitet, zum Beispiel mit fachlichen Impulsen. Zudem erhalten die Lehrkräfte der Profilschulen ein maßgeschneidertes Fortbildungs- und Vernetzungsangebot durch die ALP Dillingen sowie Lehrerwochenstunden zur Weiterentwicklung ihres Angebots. Archivfoto: AZ